



La semaine du 26 au 1er décembre prochain marque la semaine de lutte contre le sida. Cette année, le 1er décembre, qui marquera la trentième édition de la Journée mondiale de lutte contre le sida, le thème retenu sera « *Connais ton statut* ».

Depuis 1988, des progrès considérables ont été accomplis dans la riposte au sida, et aujourd'hui trois personnes vivant avec le VIH sur quatre connaissent leur statut. Il reste toutefois beaucoup de chemin à parcourir, comme le montre le dernier rapport de l'ONUSIDA, notamment parvenir à atteindre les personnes vivant avec le VIH qui ne connaissent pas leur statut et faire en sorte qu'elles soient orientées vers des services de soins et de prévention de qualité.